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История 
появления

Киберспорт зародился относительно 
недавно, но призовые фонды 
киберспортивных соревнований 
привлекают внимание огромного 
количества людей. Многим не 
верится, что играя за компьютером, 
можно зарабатывать огромные 
деньги. Такие скептически 
настроенные люди постоянно 
выражают свое недовольство. Мол, 
«Киберспорт - это не спорт» и т.п.
 Хочу развеять мысли людей. Ведь 
спорт - это не обязательно 
выигрывание мышцами. Спорт - это 
прежде всего соревнования, 
зрелищность, развлечение. 
Спортсмены проводят много 
времени, тренируясь в выбранной 
дисциплине, для дальнейшего 
проявления своего превосходства 
над соперником.
Единственное отличие между 
например, футболом и 
киберспортом- это то, что для 
тренировок в киберспорте нужны 
лишь компьютеры на всю команду 
(примерно 5 человек).



При помощи 
киберспорта…

При помощи киберспорта 
прославились миллионы человек,  
тот качок (из прошлого слайда) и 
многие другие…

Любой может стать 
киберспортсменом, главное найти ту 
игру, которая тебе нравится. 
Обязательно нужно ещё упорные 
тренировки(около 6 часов), мощный 
компьютер,  качественные 
клавиатура, мышь и наушники.



Даже девушки играют
Стать киберспортсменом девушке 
труднее, чем юноше, и все дело 
тут в психологии. Серьезное 
хобби, отнимающее много 
времени, в общественном 
сознании как-то не связывается с 
образом женщины, которую с 
ранних лет «затачивают» под 
определенную жизненную 
программу: побыстрее найти себе 
место под солнцем, свить гнездо и 
высидеть птенцов. И вот, под 
вздохи родных: «Тебе замуж 
пора, а ты все в игрушки 
играешь», начинается борьба 
между игровой и личной жизнью. 
А если ситуацию осложняет еще и 
работа с достаточно плотным 
графиком, о киберспорте можно 
забыть навсегда. Ведь здесь, как 
и в любом другом виде спорта, 
основа победы – постоянные 
тренировки.



Заключение…
Каждый год придумывают сотни 
интересных профессий, но они в 
скором времени «умирают».

К киберспорту это не относится,  к 
сожалению команды СНГ не так 
хороши, как например Поляки.

Я фанат киберспорта и часто 
смотрю прямые трансляции.


